

Presidenta Bachelet en su visita a Angola: “Buscamos fortalecer la relación con África, queremos ampliar nuestra presencia en este continente”

12 AGO 2014



Durante su exposición en la Asamblea Nacional de Angola, la Mandataria destacó la importancia de estrechar lazos entre ambos países para seguir avanzando en temas de superación de la pobreza y cooperación energética.

Fue en la Sesión Extraordinaria de la Asamblea Nacional de Angola donde la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, reafirmó el compromiso de Chile con el continente africano.

En la cita, la Jefa de Estado aseguró que nuestro país busca estrechar sus vínculos con Angola de manera de fortalecer la cooperación entre ambas naciones.

“Estamos aquí para conversar, para dialogar, para avanzar en una relación que beneficie a Angola y a Chile. Queremos abrir una gran corriente sur-sur no sólo entre Angola y Chile, sino también entre América Latina y África”, afirmó la máxima autoridad del país.

En términos concretos, la Presidenta abogó por un mayor intercambio en “la agricultura, en la agroindustria, en la pesca. También en el área diplomática, donde Angola puede contar desde ya con los cursos de formación internacional que ofrece la Academia Diplomática chilena”, dijo.

Asimismo, destacó la experiencia de Chile en programas de lucha contra la pobreza y los beneficios que podría traer para ambas naciones un acuerdo en materia energética.

“Más allá de las múltiples opciones de cooperación e intercambio, queremos en esta visita establecer las bases para una nueva relación entre Angola y Chile, a partir de nuestros desafíos compartidos y la imperiosa necesidad de construir una voz común que surja del sur del mundo”, agregó.

En la línea de este nuevo trato, la Mandataria comunicó que Chile apoyará la candidatura de Angola como Miembro No Permanente del Consejo de Seguridad de la ONU, para el período 2015-2016.

“Esa decisión es consecuente con una de las prioridades de la política exterior de Chile este período: Buscamos fortalecer la relación con África, queremos ampliar nuestra presencia en este continente”, afirmó.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores